



いっちゅう 一中だより



ホームページ (URL) <http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または [富田林市のホームページ](#) → [リンク集](#) → [ポータル富田林から](#)
Eメール t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp

2022. 5. 31

富田林市立第一中学校

な か ま しゅくはくがくしゅう しゅうがくりょこう 仲間とつながる宿泊学習・修学旅行

ねんせい がつ にち きん にち ど はちぶせ
2年生：5月27日(金)・28日(土) 鉢伏

さかな つりいんく あいぞめたいけん しゅくしや ゆうしょくこくらす くらすみいていんく じっし たの じかん すご
魚つかみ・ツリーイング・藍染体験をしました。宿舎では夕食後クラスごとにクラスミーティングを実施し、楽しい時間を過ご
しました。2日目にはオリエンテーリングを行いました。



ねんせい がつ にち にち にち げつ こうべしりつしぜん いえ
1年生：5月29日(日)・30日(月) 神戸市立自然の家

しょにち ひと ぼうさいみらいせんたあ い しせつ かぬう ああちえりい ぼうけん さと たいけん ゆうしょくこ れくれえしょん
初日は人と防災未来センターに行き、施設ではカヌー・アーチェリー・冒険の里を体験しました。夕食後のレクリエーションでは、
大変盛り上がり楽しく過ごしました。



しゅくはくがくしゅう じぶん やくわり じかん まも こうどう おも ねんせい とく ぐみとして
宿泊学習において自分の役割をしっかりとこなし、時間を守って行動できたと思います。また、1年生はこれからの取り組みとして
行いますが、どの学年においてもクラスミーティングを行います。クラスミーティングは自分のことを知ってもらう機会でもあり
ますが、クラスの仲間について考える時間でもあります。一中ですずっと大切にしてきた取り組みです。この経験をもとに、これからの
学校生活でも積極的に活動を行い、仲間のことを考えられる集団になっていって欲しいと思います。

ねんせい がつようか すい ここのか もく し げんほうめん しゅうがくりょこう い しゅうがくりょこう へいわがくしゅう じっし おきなわ
3年生は6月8日(水)・9日(木)で滋賀県方面・USJに修学旅行に行きます。修学旅行では平和学習を実施したいと沖縄へ
の修学旅行を考えていました。今年度もコロナ禍ということもあり、学校としてもすごく悩んだのですが断念することとなりまし
た。ただ、平和学習は学校の授業の中で引き続き行っていきますので、平和とは何かを考えられればと思います。また今回、修学
旅行に向けてSDGsの学習を進めています。生徒のみなさんには滋賀県が行っている取り組みや、USJが行っている取り組み
を見てきてほしいと思います。

自主活動サークル

こくさいこうりゅうさ あくる かい
『国際交流サークル とものかい』

がつ にち げつ ぜんこうしゅうかい ちゃんぐえんそう
5月16日(月)全校集会でチャンク演奏をしました。

かつどうないよう しょうかい かんゆう がつ にち もく
活動内容の紹介をして勧誘し5月19日(木)から

あた なら なかま わか かつどう すたあと
新しい仲間を迎え活動をスタートしています。



しんけんさ あくる
『人権サークル』

ねんせい ゆ にせふほきん とりくみ がつ じっし
3年生ではユニセフ募金の取り組みを5月に実施しました。ま

た、それぞれの学年が安心できる学年になるための取り組み

を進めています。

